



町に初めての幼保連携型認定こども園 愛真こども園入園式

今年度、幼保連携型認定こども園として新たにスタートした「愛真こども園（旧あらと保育園）」の入園式が4月2日に行われました。

今年は19人の園児が新たに仲間入り。立派に着飾った園児たちは、元気いっぱいに歌を歌いました。また、この日は園児たちへ、文屋正道理事長が作詞した歌「愛は不思議な力」がプレゼントされ、オペラ歌手の文屋小百合さんが特別ゲストとして歌を披露。そのきれいな歌声に、園児たちも静かに聞き入っていました。

白鷹学講座

映画「X年後」「天に栄える村」上映会&トークショー 今、震災の爪痕を考える

3月6日、東日本大震災の発生した3月11日を前に、映画「X年後」と「天に栄える村」の上映会及びトークショーが行われました。

映画「天に栄える村」は、日本一おいしい米づくりに挑戦しながらも、5年前の原発事故による放射性物質で田畑が汚染された天栄村を追ったドキュメンタリー。トークショーには、天栄村から吉成邦市さん（天栄米栽培研究会事務局長）、映画会社から舞木千尋さんが出席。吉成さんは、農家の人たちとともに挑んだ「放射能ゼロ米」や、今なお残る風評被害への思いを話し、最後に「やはり諦めない気持ちが一番大事」と言葉に力を込めました。



白鷹学講座

深山の郷で深山が奏でる “箏と尺八” 珠玉の音コンサート

3月24日、いきいき深山郷「のどか村」において、音楽家のマクイーン時田深山さん（オーストラリア出身）と、ブルース・ヒューバナーさん（アメリカ出身）による「“箏と尺八” 珠玉の音コンサート」が開催されました。

この日集まった約80人の来場者は、2人の奏でる繊細で力強い音色に目を閉じてじっくりと聞き入り、ユーモアあふれるトークでは笑いがこぼれました。全8曲を披露し終わった後、会場からアンコールのかけごえが飛ぶと、「実は用意していた（笑）」というアンコール曲を披露。来場者も演奏に合わせて手拍子を取り、最後までコンサートを楽しみました。

